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Aos seis dias do mês de Abril do ano de dois mil e dezesseis, ás dezessete horas e 

quinze minutos, reuniram-se na Sala da Secretaria Municipal de Infraestrutura os 

Membros do Conselho Gestor do Fundo Municipal de Habitação de Interesse Social, 

devidamente convocados para a reunião ordinária trimestral. Compareceram na 

reunião os Conselheiros: Eder Rafael Boldrin, Dirce Rezer dos Santos, Patrícia Vicente, 

Magali Aparecida Reato, Gilberto Monteiro Procópio, Vanea Aparecida Cupaioli, 

Ângela Aparecida Piovesan, Ilário Luiz M. Dilemburg, Raimundo Nonato M. de Souza e 

Dirceu Fulber. O Presidente Eder Rafael Boldrin iniciou sua fala agradecendo a todos 

que compareceram, e passou a relatar que o município não foi beneficiado com 

nenhum Projeto na área habitacional através de Recursos do Governo Federal e 

Estadual, desta forma o Conselho não tem como realizar obras e serviços, porém tem o 

Projeto de Construção de Uma Praça com Quadra esportiva, academia ao ar livre no 

Bairro da Creche, onde beneficiará os moradores dos Bairros Creche e Beira Rio. Esse 

Projeto é com recursos do Município, porém é uma área de laser que será implantada 

onde foi construído um conjunto habitacional, desta forma o Conselho deve 

acompanhar e fiscalizar a referida obra, a qual está em fase de licitação.   O Presidente 

Eder Rafael Boldrin convidou todos aos Conselheiros presentes para participarem 

sempre que possível das Reuniões da Câmara Municipal e das Audiências Públicas para 

que possam ter conhecimento dos Planos e Projetos do nosso município. Nada mais 

havendo a tratar, encerro a presente que será devidamente assinada por todos os 

presentes. 


